

Madrid, 22 de junio de 1988.-

Señor  
Don Jaime Guzmán,  
"Unión Democrática Independiente"  
Santiago

Querido amigo:

Me permito distraerte unos momentos en las importantes tareas en que estarás inmerso, con motivo de la campaña electoral del plebiscito que se avecina, para rogarte que tengas la amabilidad de recibir al periodista español, Alberto Míguez.

El señor Míguez es un destacado periodista que escribe en "La Vanguardia" de Barcelona, que es el diario más destacado de Cataluña, y también en el "ABC". Conoce Chile porque estuvo allí en la época de Allende y posteriormente. Tengo la impresión de que se trata de un periodista de una tendencia más bien de izquierda, pero es un hombre que se me parece que se está abriendo a una posición más objetiva respecto a nuestro país. Creo que si tú lo recibieras, tendría la oportunidad de conocer aspectos fundamentales de la realidad de Chile, que por desgracia está tan distorsionada en el exterior.

Aprovecho la ocasión para mandarte un estrecho abrazo, deseándote el mayor éxito para nuestra causa en la campaña electoral que se avecina.

*Am este chis  
chis de tu tiempo*

*Encomendadamente*

ENRIQUE CAMPOS MENENDEZ

Embajador

(1) El me ha confidenciado que  
una de las razones de su cambio ideológico  
fue el centro fue, precisamente,  
la su experiencia en Chile bajo el gobierno  
de Allende. E.